

Ressort: Sport

Brand: Handball-Nationalteam ist "Garant für gute Einschaltquoten"

Berlin, 16.08.2018, 11:37 Uhr

GDN - Der ehemalige Handball-Bundestrainer Heiner Brand hat in der Debatte über TV-Rechte die Bedeutung einer Übertragung der Heim-WM 2019 für den Sport hervorgehoben. "Es wäre sehr bitter, wenn die WM-Spiele nicht auf frei empfangbaren Sendern gezeigt würden", sagte Brand der "Rheinischen Post" (Donnerstagsausgabe).

"Wir haben es bei der WM 2007 gesehen, da war die Begeisterung im Land riesengroß, und wir hatten sensationelle Quoten." Brand beklagte zudem die Abhängigkeit des Sports von Rechteagenturen. "Die Übertragungsrechte werden vergeben, und dann ist man abhängig von den Anbietern. Das war im Handball zuletzt bei der WM 2015 in Katar und bei der WM 2017 in Frankreich auch der Fall." Brand sagte weiter, dass die deutsche Nationalmannschaft ein "Garant für gute Einschaltquoten" sei. Brand ist Botschafter der WM 2019. Er war von 1997 bis 2011 Bundestrainer der Deutschen Herren-Nationalmannschaft und holte als einziger Handballer als Spieler (1978) und Trainer (2007) den Weltmeistertitel.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-109988/brand-handball-nationalteam-ist-garant-fuer-gute-einschaltquoten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619